

Mercredi 16 novembre 2016

18h30 -20h

**UNE AVENTURE SCIENTIFIQUE ET HUMAINE : LA DÉCOUVERTE DES PYRÉNÉES
PAR LES GÉOLOGUES**

Jacques REY

Professeur émérite à l'Université de Toulouse

A la fin du « Siècle des Lumières » les naturalistes ont quitté leurs « cabinets savants » et partirent à la conquête des Pyrénées avec deux interrogations principales : quelles roches ont composé et organisé cette chaîne de montagne ? Comment les Pyrénées ont-elles pris naissance ?

Les réponses à ces questions ont changé au cours des temps du fait de l'enrichissement des connaissances, du développement de techniques et méthodes innovantes, de l'apparition de nouveaux concepts. De grands noms de la géologie - notamment toulousains - ont jalonné et structuré cette aventure scientifique qui est particulièrement représentative de l'évolution des idées en Sciences de la Terre au cours des deux derniers siècles.

